



学校だより

天王丘



令和4年12月9日(金)
第 28 号
観音寺市立柞田小学校
発行

長
子
配
付

廊下がピカピカに！

～ 三豊中央観光バスのみなさんの手で～



私たちが普段使っている「新館校舎」。その廊下が今、ピカピカに光り輝いています。

これは、校外学習や大会への参加の際によくお世話になっている「**三豊中央観光バス**」の方々が、磨いて下さったおかげです。先月二十七日(日)、早朝から学校に来て下さり、新館の一階から三階まで、丁寧にワックスがけをしてくださいました。

新館校舎は、平成二十二年に完成し、既に十二年が経過しましたが、非常に美しい状態を保ち、来校された多くの方が、「十二年もたっているとは思えない」と驚かれます。いつも子どもたちが清掃の時間に一所懸命に掃除をしていることに加えて、私たち教職員も年に一回、ワックスがけをしていました。

今回、三豊中央観光バスの方の手で、機材も入れて丁寧に磨いて下さったおかげで、非常に美しい廊下になりました。光が差し込むとより輝きを増す廊下には神々しささえ感じます。先日、全校生にもこのことを伝え、感謝の気持ちの大切さを伝えたいところでした。

こうして、いろいろな方の手によって支えていただいている柞田小学校。学期末、そして学年末に向けてさらに前へ前へと進んでいきます。

火災時避難訓練を実施

～ 救助袋での降下訓練も～

1日(水)、全校生で火災時の避難訓練を実施しました。空気が乾燥する季節を迎え、より安全な避難の仕方や避難経路を確認する機会としました。

静かに素早く避難をし、開始3分30秒で全校生の避難が完了しました。そしてその場では、①「いつ何時、地震や火事等、どんなことが起きても、楕の近くに集まること」、②「火災時は火だけでなく煙も心配なので、ハンカチで口を押え、できるだけ姿勢を低くして避難すること」を伝えました。

この後、6年生による消火器の使い方、そして救助袋での降下訓練も行いました。垂直の救助袋の中を、らせん状に回りながら降りてくる仕組みです。最初は少し怖がっていた子どもたちですが、「いざ」という時に備えて、全員がしっかりと訓練を終えることができました。

いつどこで起きるか、遭遇するか分からない災害。しっかりと訓練し、備えることの大切さを改めて学ぶ機会となりました。



創立 130 周年記念スローガン ご協力ありがとうございました！

アンケートメールへのご協力、ありがとうございました。お忙しい折にもかかわらず、総数 290 名の方の回答をいただくことができました。この後、3～6年生の児童、教職員で投票し、最終決定いたします。結果は本紙面でお伝えいたしますので、今しばらくお待ちください。

3 学期授業参観について

1月26日(木)午後、実施の予定です。5校時に各学級での授業を公開し、6校時には講師に落語家でラジオパーソナリティーでもある、桂こけしさんをお迎えして「**人権講演会**」を開催予定です。

貴重な機会になりますので、ぜひ多くの方のご来校をお待ちしております。